

Judul Penelitian : Analisis Kontribusi dan Efektivitas dalam Penerimaan Pajak Restoran, Pajak Hotel dan Pajak Parkir terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Kediri

Dosen Pembimbing : Eni Srihastuti, SE., MM
: Siti Isnaniati, S.El., M.Ak
Nama Mahasiswa : Adhik Bhashtiar
NPM : 18.13031.0113

Abstraksi

Penelitian ini dilatar belakangi karena menurut Badan Pendapatan, pengelola Keuangan dan Aset Daerah (BPPKAD) Kota Kediri, sumber penerimaan daerah yang memiliki potensi serta mempunyai peran penting bagi pendapatan asli daerah Kota Kediri beberapa diantaranya yaitu Pajak Restoran, Pajak Hotel, dan Pajak Parkir. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya presentase kontribusi dan efektivitas Pajak Restoran, Pajak Hotel, dan Pajak Parkir di Kota Kediri.

Teknik analisis data yang digunakan pada penelitian ini berupa analisis deskriptif kuantitatif. Sedangkan alat analisis pada penelitian ini menggunakan rumus perhitungan Kontribusi Pajak dan Efektivitas Pajak sesuai dengan ketentuan Undang-Undang. Langkah-langkah penelitian ini yaitu menghitung tingkat kontribusi dan efektivitas penerimaan pajak restoran, pajak hotel, dan pajak parkir terhadap pajak daerah kota kediri selama 2017 sampai 2021.

Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dengan jenis data kualitatif dan data kuantitatif yang diambil langsung dari perusahaan. Data tersebut berupa data tentang sejarah umum PAD, lokasi PAD, struktur organisasi, visi dan misi PAD, ketenaga kerjaan, kegiatan operasional PAD, serta laporan penghasilan PAD tahun 2017-2021.

Dari hasil analisis perhitungan, menunjukkan bahwa tingkat kontribusi pajak restoran, pajak hotel, dan pajak parkir terhadap Pajak Daerah, menunjukkan bahwa pada tahun 2017-2021 tingkat kontribusi mengalami kenaikan dan penurunan, tetapi secara umum kecenderungannya naik dan berada dalam kategori sangat baik dengan rentang nilai 55,05%-85,05%. Untuk tingkat efektivitas pajak restoran, pajak hotel, dan pajak parkir pada tahun 2017-2021 berada dalam kategori sangat efektif dengan nilai 83,76%-128,52%. diperoleh kesimpulan bahwa dengan adanya analisis tingkat kontribusi dan efektivitas penerimaan pajak restoran, pajak hotel, dan pajak parkir apakah sudah efektif atau belum.

Kata kunci : Kontribusi, Efektivitas, Pajak Restoran, Pajak Hotel, dan Pajak Parkir, Pajak Daerah